



50 AUS BEZIRKEN UND KREISEN

Kreispokalschießen voller Erfolg



Das diesjährige Pokalschießen des Schützenkreises Hagen war nach zwei „Durststrecken“ in den vergangenen Jahren wieder einmal ein voller Erfolg. Über 110 Sport-schützinnen und Schützen waren mit Freude, aber auch dem nötigen Wettkampfeifer bei der Sache. Die Kreissportleitung um Kreissport-leiter Wolfgang Luczak hatte den Austragungsmodus u.a. um die Disziplin Luftdruck Pistole erweitert, was ebenfalls bestens angenommen wurde. In der Schülerklasse männlich siegte Justin Törnig vom S.V. Lennetal mit 184 Ringen, bei den Jugendlichen weiblich hatte Vanessa Stolz vom S.V. Holthausen die Nase vorn. Die Mannschafts-wertung Schützenklasse gewann der Tückinger S.V. mit 584. Die Einzelwertung in der Schützenklasse sicherte sich Thorsten Irnig, eben-

falls Tückinger S.V. mit 197. Bei den Damen gewann Nicole Dienstuhl vom S.V. Dahl und Umgebung mit 197. Die Mannschaftswertung Alters/Seniorenklasse sah die SpSch. Mittelstadt mit 595 von 600 möglichen Ringen auf Platz 1. In der Einzelwertung siegte bei den Herren Detlef Wahn mit 200 von 200 Ringen, ebenso wie die Siegerin bei den Damen, Angela Rewig von den SpSch. Mittelstadt, die auch 200 von 200 Ringen erreichen konnte. Mannschaftssieger mit dem Sportgerät Luftpistole wurde der Hasper S.V. mit 562. Die Einzelsieger waren: bei den Herren Roland Klimkeit Hasper S.V. mit 192, bei den Damen Heike Böttcher, ebenfalls Hasper S.V. mit 180.

Text: Rüdiger Schmithüsen
Bild: Wolfgang Luczak

Kreisprinz Uwe Heppe wird Kreiskönig

Sein Jubel kannte keine Grenzen, als Uwe Heppe mit dem insgesamt 689. Schuss um 18:40 Uhr den stolzen Königsvogel, beim diesjährigen Kreiskönigs-schießen des Schützenkreises Hagen abschoss. Somit ist er zunächst der Vogelschütze und wird am 25.



Oktober beim Kreiskrönungsball „seine“ Kreiskönigs-kette bekommen. Bevor Uwe seinen Volltreffer landen konnte, musste der Adler seine Pfänder lassen. Die Krone sicherte sich Christian Thonfeld

vom Tückinger S.V. Das Zepter fiel für Edith Thiel vom S.V. Holthausen. Den Apfelschuss besorgte der 1. Vorsitzende des gastgebenden S.V. Hohenlimburg, Walter Grein. Hans-Dieter Schulz vom S.V. Emst-

schützenwarte 7.2014

Bissingheim-Oberstadt knickte den li. Flügel und den re. Flügel brach Peter Toussaint vom S.V. Hohenlimburg. Zwischenzeitlich freute sich der Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsen über 42 Teilnehmer aus 12 Vereinen, ehe zwei Königsaspiranten und eine Aspirantin

zum Königsschuss antraten. Nach kurzem und fairem Wettkampf war schließlich Uwe Heppe vom S.V. Hohenlimburg der Glückliche, der seine Partnerin Anni Köhler zur Mitregenten nehmen wird.

Text & Foto: Rüdiger Schmithüsen

▷ 4400 ENNEPE-RUHR

Baumpflanzung des Schützenkreises Ennepe-Ruhr



Das diesjährige 35. Kreiskönigs-schießen am 27. 9. 2014 beim SV Wilhelmshöhe begann mit einer Baumpflanzung. Der Schützenkreis Ennepe-Ruhr spendierte dem ausrichtenden Verein einen Obstbaum, den der Kreisvorsitzende **Erwin Wesner** mit Schützinnen

und Schützen befreundeter Vereine einpflanzte. Die Pflanzung stand unter dem Motto „Schützenwald 2020“. Erwin Wesner animierte die Vereine, bei einem besonderen Anlass doch auch einmal einen Baum zu pflanzen.

Text & Foto: Karin Heinrich

Scheckübergabe Ennepe-Ruhr

Zum 45 jährigen Jubiläum des Schützenkreises Ennepe-Ruhr wurde eine Festzeitschrift verkauft. Es konnte eine Spende in Höhe von 333,00 € an den Henri-Taler-Verein überwiesen werden. Der Kreisvor-

stand überreichte der Vorsitzenden des Henri-Taler-Vereins **Edda Eckhardt** beim Kreisschützenfest am 27. 9. 2014 beim SV Wilhelmshöhe symbolisch einen Scheck. Karin Heinrich

